

## **Erschienen: 29.08.2007**

Wochenspiegel Köllertal

### **In Riegelsberg tut sich was!**

Zu einem ersten öffentlichen Informationsabend hatte der Vorstand des neuen Gewerbevereins alle Gewerbetreibenden, Selbstständigen und Freiberufler aus Riegelsberg und Walpershofen sowie die Vertreter der regionalen Presse in das Restaurant Riegelsberghalle eingeladen.

Zahlreiche Mitglieder und Interessierte nahmen an der Veranstaltung teil. Nach einer Vorstellung der Vorstandsmitglieder gab der Vorsitzende Harald Eppers einen Überblick über die bisherigen Aktivitäten. Im Anschluss erläuterten die beiden Vertreter der regionalen Presseorgane die zusammen mit dem Gewerbeverein erarbeiteten Werbekonzepte. Dabei wurden die zahlreichen Vorteile, die sich nun den Mitgliedern des Vereins bieten, herausgestellt. Eppers gab einen Überblick über die zukünftigen Planungen des Vereins und erklärte, wie die Unterstützung vor Ort aussieht. Gerhard Poganatz (ebenfalls Vorstandsmitglied) stellte die neue Internetseite des Vereins vor. Diese wird voraussichtlich ab 15. September unter der Adresse [www.gewerbeverein-riegelsberg.de](http://www.gewerbeverein-riegelsberg.de) im Netz erreichbar sein.

Auch hier bieten sich für Mitglieder wieder zahlreiche Vorteile. Insbesondere werden diese zukünftig regelmäßig einen Newsletter erhalten können. Die Vertreter des Gewerbevereins sehen sich auf dem richtigen Weg. Denn: In Riegelsberg tut sich was!

red./dos